



CHRISTBAUM DER ERINNERUNG FÜR

Sternenkinder

Dieser besondere Baum soll in der Adventszeit ein leuchtender Ort des Gedenkens sein und wird mit persönlichen Anhängern geschmückt, die an unsere Sternenkinder und verstorbenen Kinder erinnern.

Bei einem warmen Getränk wird dieses Projekt am Dorfplatz Sibratsgfall eröffnet. Dazu laden wir euch recht herzlich ein.

08

SONNTAG
DEZEMBER
UM 11 UHR

Wir freuen uns auf Euch!

bitte wenden

Dieses Jahr steht ein ganz besonderer Baum am Dorfplatz in Sibratsgöll, der Christbaum der Erinnerung an Sternenkinder und verstorbene Kinder.

Dieser Baum soll geschmückt werden, von Eltern, Großeltern, Geschwistern, Familienmitgliedern und Freunden, welche ein Kind im Himmel haben und es schmerzlich vermissen. Dieser Baum soll uns Kraft geben und ein Zeichen sein, dass unsere verstorbenen Kinder immer einen ganz besonderen Platz in unseren Herzen haben werden. Es soll ein Zeichen der Verbundenheit, des Trostes, der Hoffnung und Zuversicht sein.

Alle die möchten, haben bis an Weihnachten die Möglichkeit Anhänger anzubringen und einen stillen Moment mit den Sternenkindern zu verbringen. Gerne können persönliche Dinge mitgebracht und aufgehängt werden, es liegen aber auch von der Lebenshilfe Werkstätte Bezau gefertigte Holzsterne und Stifte auf, um selbst einen Stern zu gestalten und damit den Baum zu behängen.

Freiwillige Spenden kommen dem Verein „VergissMichNicht - Sternenkinder Fotografie“ und dem Verein „Mein Sternkind - Begleitung von Sternenkindereltern“ zugute.

Dieses Herzensprojekt wurde von betroffenen Eltern in Zusammenarbeit mit der Gemeinde Sibratsgöll ins Leben gerufen.